



5/12 明神川緑の砂防公園

年々盛り上がりを増すさつきまつり

詫間町公民館第4分館主催による第7回さつきまつりが行われました。出店する店は回数を重ねるとともに増え、砂防公園は訪れた人で大にぎわいでした。



4/22 財田B&G海洋センター

オープンは7月!

和光中学校の剣道部、バスケット部の生徒と財田町のボランティアの皆さんが心を込めてプール掃除。ピカピカになりました。



4/21 財田町

筍掘り体験

仁尾町町民会議と仁尾町公民館の主催により親子30人が筍掘りを体験しました。



4/28 高瀬茶業組合・大水上神社周辺

さぬき二ノ宮ふるさとまつり

新茶摘みや筍掘りの体験、筍・新茶の天ぷら軽食、地野菜の販売などに大勢の人が訪れ、自然や地元の人とのふれあいを楽しんでいました。



4/20・21 京吉瓦窯跡史跡公園

作家や生産者とつながって

山なみ芸術祭“TSU-KU-RU”フェスティバルみとよ2013がまちづくり推進隊みの共催により開催。地元農家や店舗が集まる暮らし広場も同時開催され、訪れた人たちは手作りの作品や食べ物を、作り手の人と話をしながら、手にとったり買ったりと、心あたたまる時間を過ごしていました。



4/25 上高瀬幼稚園

手作りのよもぎ団子

よもぎを摘んでよもぎ団子作りに挑戦。園児たちは上手に手のひらでお団子を丸めていました。自分たちで作ったお団子は格別ようで、皆喜んでおかわりをしていました。



4/22 高瀬二ノ宮地区

新茶ができました!

一番茶の摘み取りが行われ、お茶娘が味の濃い香りふくよかな高瀬茶をPRしました。今年の新茶の生育も順調だそうです。お茶を飲んでほっと一息、いかがでしょうか。

みとよHOT NEWS
ほっとNEWS
瀬戸内国際芸術祭 2013 in 栗島 秋開催
デイリー版ほっとニュースは市ホームページで
三豊市 検索

▲市PR看板をJR詫間駅とJR高瀬駅に設置

▲PRバッグ



4/21 大興寺

おいしい百花うどんのお接待

恒例の百花うどんのお接待が行われ、毎年お接待をしている斎藤マサさん(102)も参拝客を出迎え、訪れた人と嬉しそうに話をしていました。



5/9 フラワーパークうらしま

色鮮やかな花和紙が完成

詫間・大浜小学校の児童104人が、昨秋に自分たちが植えた花や地元の皆さんが用意してくれたヒマワリなどの花びらや葉を使い花和紙を作りました。自分の名前やハートの形など豊かな発想力で飾り付けを楽しんでいました。



4/29 吉祥寺周辺

園児が白象とパレード

第18回よじつ花まつりで白象のパレードが行われ、吉津幼稚園の年長児28人と保護者が象を引き、元気よく練り歩きました。



4/20 薬王寺

境内狭しと満開のぼたんまつり

150種、500株のぼたんが見頃を迎えた境内は、大勢の見物客でにぎわっていました。ぼたんの鉢植えも販売されており、来場者は好みの品種や色を探し、買い求めていました。